

NUMERIQUE : VeraCash va vers une levée de fonds par ICO de 10 M€

VERACASH, (siège au Mans), filiale d'AuCoffre.com, prépare une ICO, méthode de levée de fonds basée sur l'émission d'actifs numériques, les tokens, qui pourrait lui permettre de collecter a minima 10 millions d'euros. Un projet à la croisée des univers de l'or, des cryptomonnaies et de la blockchain. Filiale à 95% d'Aucoffre.com (les 5% restants étant liés à une précédente opération de financement participatif), VeraCash totalise maintenant 14.000 utilisateurs, détenteurs de 50 M€ d'actifs en 2017 , et a enregistré l'an passé 1 M€ d'échange entre ces utilisateurs. Consolidé, l'ensemble emploie 30 personnes et a réalisé en 2017 un CA de 60 millions d'euros. www.veracarte.com